

FORKOPIMDA

Patroli Polsek Jatisari Sambangi Pos Kamling, Sampaikan Himbauan Kamtibmas dan Apresiasi Peran Ronda

KARAWANG - KARAWANG.FORKOPIMDA.COM

Jan 12, 2025 - 19:57



Polres Karawang - Personil Patroli Polsek Jatisari Polres Karawang, melaksanakan kegiatan sambang dialogis di pos kamling di desa wilayah hukum kecamatan jatisari kabupaten Karawang, Minggu dinihari hari (12/01/2025) jam 01.45 wib. Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara petugas

keamanan dengan warga, serta meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam dialognya dengan warga, Personil Patroli menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan lingkungan. Beliau menekankan agar petugas ronda selalu mengutamakan keselamatan selama menjalankan tugas.

"Apabila ada orang yang mencurigakan memasuki wilayah kampung, lakukan pemantauan terlebih dahulu dan pengecekan identitas. Jangan main hakim sendiri," tegasnya

Ia juga mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas maupun Polsek Jatisari Polres Karawang jika terjadi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Apabila ada gangguan Kamtibmas, segera laporkan ke Polsek Jatisari," tambahnya.

Selain itu, personil patroli Polsek Jatisari Polres Karawang mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain dan Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro, juga mengapresiasi warga yang telah aktif ronda malam dan berkontribusi dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia juga menghimbau warga agar waspada terhadap penipuan online dan judi online yang marak terjadi.

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro mengatakan, Kegiatan sambang dialogis ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara petugas keamanan dan masyarakat dalam menjaga kondusifitas lingkungan. Dengan meningkatkan kewaspadaan dan saling menjaga, diharapkan potensi gangguan Kamtibmas dapat diminimalisir.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain